



La comunidad empresarial cierra filas con Sheinbaum ante los aranceles de Trump

Description

El sector empresarial de México cerró filas con la presidenta Claudia Sheinbaum y apoyó la estrategia de la mandataria para hacer frente a la imposición de aranceles por parte del Gobierno de Donald Trump, afirmó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes.

El dirigente empresarial afirmó que 300 empresarios acudirán este 9 de marzo a la concentración convocada por la mandataria mexicana para anunciar las medidas —arancelarias y no arancelarias— que adoptará México luego de la decisión de Washington de imponer aranceles de 25% a la mayoría de los productos importados del país latinoamericano.

“Hay preocupación entre el empresariado en ambos lados de la frontera”, afirmó Cervantes en diálogo con reporteros, después de una reunión de 40 empresarios con la presidenta Sheinbaum en el Palacio Nacional, en un encuentro en el que estuvo presente el gabinete económico de la presidenta.

“Están muy conscientes [los estadounidenses] de que las economías están muy integradas, hay preocupación de las grandes empresas americanas en el tema automotriz, en muchos de los temas estamos muy integrados”, aseguró el presidente del CCE.

Cervantes dijo que los integrantes del sector privado en México están en contacto “permanente” con sus contrapartes en Estados Unidos y confió en que los empresarios estadounidenses ayuden a frenar la imposición de aranceles planteada por el nuevo gobierno del republicano.

“La visión bilateral es que la agenda en la parte de contenido nacional principalmente suba la parte de los déficits, la parte de migración de la seguridad, lo importante es que la presidenta está muy comprometida en la agenda, la visión multilateral ayuda mucho”, dijo el dirigente del CCE.

“Ya tuvimos la experiencia de hace seis años que se iba a cancelar el tratado de libre comercio y nació el T-MEC (Tratado de Libre Comercio México-Estados Unidos- Canadá), fue una renegociación para TMEC y a todo mundo nos fue mejor, lo he dicho muchas veces, es el presidente de EEUU pero también es un empresario”, señaló Cervantes, quien confió en que las negociaciones de ahora permitan que se renueve el tratado comercial el próximo año.

El T-MEC va a llegar con los mínimos detalles para que más que una negociación sea una renovación, ya estamos negociando”, añadió Cervantes, quien subrayó que la presidenta Sheinbaum está en contacto permanente con el sector

privado y ha tomado en cuenta su voz y sus intereses para hacer frente a esta coyuntura.

El Maipo/Sputnik

Imagen central: © Foto_@cceoficialmx

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl